



Ciudad de México, viernes 4 de octubre de 2019

ADEXE & NAU OFRECERÁN SU SEGUNDO CONCIERTO EN EL AUDITORIO NACIONAL

- En abril del 2018 debutaron en este foro con localidades agotadas y regresarán mañana sábado 5 de octubre
- Este concierto forma parte de su *Indiscutibles Tour*, con el que presentan su nuevo disco que da nombre a la gira

Los hermanos **Adexe & Nau** arribarán por segunda ocasión al Auditorio Nacional, después de su exitoso debut en 2018, ahora con su *Indiscutibles Tour*, que los trae de vuelta al foro capitalino para reencontrarse con sus jóvenes seguidores mexicanos, mañana 5 de octubre.

En esta nueva fecha, los hermanos españoles presentarán su nuevo material recopilatorio, mismo que lanzaron hoy previo a su presentación en el Auditorio Nacional. Este álbum incluye 17 éxitos y cuatro colaboraciones con Izan Llunas, Abraham Mateo, MYA y Mau y Ricky.

Adexe de 14 y Nauzet de 16 años han demostrado que ni la edad, ni las fronteras idiomáticas o territoriales son un impedimento para convertirse en un fenómeno musical mundial, sobre todo en las regiones de habla hispana, en donde su popularidad se ha incrementado en los últimos dos años.

La fama del dueto comenzó después de publicar un video donde reversionaron el tema *Si tú no estás* del cantante urbano Nicky Jam y continuaron con algunos *covers* hasta que lograron grabar su primera canción inédita *Tú y yo*. Después de tres años, este tema sigue sumando visitas en su video oficial, que supera ya 230 millones de reproducciones en la plataforma de YouTube.

En 2017 lanzaron su primer disco con 12 temas inéditos. Actualmente cuentan con dos álbumes y cuatro EP, que se han colocado en los primeros lugares de los *rankings* de plataformas de música vía *streaming*. Esta nueva forma de llevar su música a todos los

rincones del mundo ha permitido a Adexe y Nau presentar conciertos en países como Chile, Argentina, Panamá, Colombia, República Dominicana, Costa Rica, México, además de algunas ciudades de su natal España.

A principios del mes de septiembre estrenaron su nueva canción, titulada *Ahora me llamas*, que hasta el momento cuenta con 2 millones de reproducciones en YouTube y sus videos oficiales suman casi 3 mil millones de visitas, sólo en esa plataforma.

Con influencia de los más grandes exponentes del género urbano, Adexe y Nau encontraron un estilo fresco y con líricas más familiares para que los niños y jóvenes disfruten de sus canciones. En 2017 fueron parte de la banda sonora de las películas *Emoji y Jumanji, bienvenidos a la jungla*. Los hermanos originarios de las Islas Canarias también lanzaron su libro *Tú y yo, abrazando un sueño*, en donde cuentan su experiencia en la industria musical.

Indiscutibles Tour de Adexe & Nau se presentará el sábado 5 de octubre a las 18:00 horas, en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec) Boletos: De \$100 a \$1250, disponibles en las taquillas del Auditorio Nacional sin cargo extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa